



Förderverein RTH Christoph 2 – Friedberger Landstr. 430 – 60389 Frankfurt am Main

An die
Mitglieder des Fördervereins

**Förderverein der
Luftrettungsstation
Christoph 2
in Frankfurt am Main e. V.**



Friedberger Landstraße 430
60389 Frankfurt am Main
E-Mail foerderverein@christoph2.de
URL www.christoph2.de

03.07.2022

Liebe Mitglieder,
verehrte Freunde des Christoph 2,

in diesem Jahr jährt sich die Indienststellung unseres Rettungshubschraubers zum 50. Mal. Ein Grund zum Feiern, dachten wir uns – zusammen mit der Hubschrauberstation. Und so hatten wir mit einem kleinen Team vor einem knappen Jahr, mit der Planung für eine Geburtstagsfeier begonnen. Wir hatten Großes vor! Leider war und ist Corona noch nicht ganz vom Tisch. Auch waren geplante Veranstaltungsorte für uns, zum geplanten Zeitpunkt, nicht verfügbar oder es gab andere Unwägbarkeiten, die ein Umdenken in der Planung erforderlich machten. Nun haben wir aber eine Lösung gefunden. Etwas kleiner – etwas feiner. Wir wollen den 50. Geburtstag der Luftrettung in Rhein-Main vom 09.09. – 11.09.2022 in einem gebührenden Rahmen feiern. Startschuss bildet eine Veranstaltung des Hessischen Innenministeriums, am 15.08.2022. In einer Feierstunde soll hier der Indienststellung und der Inbetriebnahme des Standortes Frankfurt a.M. Aufmerksamkeit gezollt werden. Diese Feierstunde ist allerdings einem geschlossenen Teilnehmerkreis vorbehalten. Am 09.09.2022 werden sich dann Kolleginnen und Kollegen der anderen 11 orangefarbenen Luftrettungszentren Deutschlands bei uns in Frankfurt treffen, um hier in einem Jahrestreffen/-Kongress Erfahrungen aus der Luftrettung auszutauschen. Über das ganze Wochenende finden hier Workshops unterschiedlichster Themenbereiche statt. Natürlich werden wir in einem Rahmenprogramm auch die Heimatstadt des Luftrettungszentrums – Frankfurt a.M. – präsentieren. Am 10.09.2022 wird es eine Abendveranstaltung, im Capitol in Offenbach geben, die zusammenfassend als Geburtstagsparty tituliert werden kann. Diesen Termin bitte wir Sie, sich vorzumerken. Die endgültige Planung ist hierzu noch nicht ganz abgeschlossen und eine ordentliche Einladung werden wir zu einem späteren, rechtzeitigen Zeitpunkt nachholen. Am 11.09.2022 wird es dann an der BG Unfallklinik einen „Tag der Luftrettung geben“, bei dem ausschließlich der Hubschrauber mit einem interessanten und informativen Rahmenprogramm im Mittelpunkt stehen wird. Aus Platzgründen können wir leider keinen üblichen „Tag der offenen Tür“ verwirklichen, wir sind allerdings im Moment bemüht, für das öffentliche Publikum genügend spannende Einblicke zu schaffen. Mit diesem Informationsbrief möchten wir auch über ein paar Veranstaltungen der Vergangenheit hinweisen, die uns teilweise recht spät erreicht haben, so dass eine „tagesaktuelle“ Information durch uns, an unsere Mitglieder, nicht möglich war. Dennoch möchten wir Ihnen diese nicht vorenthalten:

Pressekonferenz zur Einsatzbilanz der Zivilschutz-Hubschrauber 2021

<https://www.youtube.com/watch?v=VCYe7xutF3Q>

Einen Überblick der Einsatzzahlen, der Seite RTH-Info

<https://www.rth.info/news/news.php?id=2289>

Bericht in der FAZ: Lebensrettung aus der Luft

<https://www.faz.net/aktuell/rhein-main/frankfurt/christoph-2-lebensrettung-aus-der-luft-17968075.html>

Für den Vorstand

PD. Dr. Uwe Schweigkofler